

30 Septembre 2025

# INVITATION CONFÉRENCE DE PRESSE

**Le 30 septembre à 14h, au cabinet de Me Pascal Garbarini à Paris, les avocats de Tariq Ramadan – suisses et français – s’exprimeront ensemble pour la première fois lors d’une conférence de presse inédite.**

Des éléments nouveaux, d’une importance majeure et établis par des expertises scientifiques, viennent remettre en cause les fondements mêmes des procédures en cours. Leur gravité impose aujourd’hui une présentation conjointe par les conseils de M. Tariq Ramadan.

Ces nouveaux éléments marquent un **tournant décisif** dans les dossiers en France et en Suisse. La conférence de presse permettra de présenter ces révélations essentielles qui retiendront forcément l’attention du monde judiciaire et médiatique.



**Nous invitons donc les rédactions, les agences d’information et les journalistes, soucieux de la manifestation de la vérité, à assister à cette conférence de presse**

**Présentée par :**

Me Pascal-Pierre Garbarini, Me Nabila Asmane, Me Pauline Baudu-Armand, Me Marc Bonnant, Me Gueric Canonica, Me Ouadie Elhamamouchi, Me Yaël Hayat et Tariq Ramadan

*\* **Les places étant limitées**, nous vous invitons à **confirmer** rapidement votre présence par courriel. Merci de préciser si vous souhaitez bénéficier d’un créneau d’interview, ceux-ci étant réservés en priorité aux premières demandes. La confirmation et le programme détaillé de la conférence de presse vous seront communiqués par retour de courriel.*